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COMUNE DI RIBERA 

Libero Consorzio Comunale di Agrigento 
 

 

 

Verbale riguardante la seduta consiliare del 19/10/2015. 

___________________ 

 
Addì diciannove del mese di Ottobre dell'anno duemilaquindici si è riunito alle ore 20,10, in 

seduta ordinaria, il Consiglio Comunale. 

 

All'appello risultano assenti 5 consiglieri su 20: Angileri, D’Anna, D’Azzo, Mulé e Vassallo. 

numero sufficiente per la validità della seduta. 

 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio, dott. Giuseppe Tortorici. 

 

Partecipa il  Segretario, dott. Leonardo Misuraca.  

 

Sono presenti alla seduta per la G.C. il Sindaco, Sig. Carmelo Pace il Vice Sindaco, Sig. 

Alessandro Dinghilee l’assessore, Dott.ssa Cristina Cortese. 

 

Sono iscritti all'o.d.g. i seguenti punti:  

 

1) Approvazione rendiconto esercizio finanziario 2014 e relativa relazione illustrativa; 

2) Approvazione schema di bilancio di previsione esercizio 2015. Relazione previsionale e 

programmatica e schema di bilancio pluriennale 2015/2017; 

3) Rimborso IMU terreni agricoli anno 2015 a favore dei soggetti a basso reddito – Atto di 

indirizzo per il Consiglio Comunale; 

4) Dibattito politico su rilascio concessioni di telefonia mobile all’interno del centro 

abitato. 

 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del punto specificato in oggetto dando la parola al Dirigente 

dei servizi finanziari, dott. Raffaele Gallo, il quale illustra la proposta di deliberazione. 

 

Si dà atto che alle ore 20,15 entrano in aula i consiglieri D’Azzo e Vassallo ed i presenti 

ascendono a 17. 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Sindaco, Alessandro Dinghile, il quale informa che i ritardi 

per l’approvazione del Rendiconto sono dovuti all’introduzione di una nuova normativa 

nazionale. Sottolinea che l’Amministrazione comunale è stata in grado di rispettare il patto di 

stabilità ed il vincolo di spesa.  

 



I consiglieri Farruggia e Lupo chiedono chiarimenti ai quali risponde il dott. Gallo, mentre il 

consigliere D’Azzo chiede se c’è il parere della  Commissione. Quest’ultimo pone criticamente 

in evidenza la somma di 313.000 euro nella voce spese generali non esplicitate nel rendiconto 

prodotto dalla SOGEIR. Annuncia il voto contrario sul punto. 

 

Il Presidente dà la parola al consigliere Quartararo, Presidente della 2^ Commissione 

consiliare, il quale riferisce dei lavori della stessa relativamente all’argomento trattato. 

Comunica che la Commissione ha dato parere sfavorevole con tale esito: 1 favorevole, 2 

contrari. Riferisce che il parere negativo ha come motivazione l’aspetto di carattere politico e 

non tecnico. 

 

Interviene il consigliere Turano il quale chiede se in commissione vi era la documentazione 

riguardante i residui attivi e passivi. 

 

Il Dirigente dei servizi finanziari, dott. Gallo, riferisce che in commissione c’erano già le carte 

riguardanti i residui. Lo stesso dà lettura di alcuni residui  allegati alla proposta di 

deliberazione. 

 

Il Presidente dà la parola al Segretario il quale sottolinea che il rendiconto è il risultato 

contabile della gestione che include necessariamente la componente residui   Afferma che i 

Revisori contabili per esprimere il previsto parere erano in possesso della documentazione 

riguardante i residui attivi e passivi, in quanto dati necessari per la  determinazione del risultato 

di amministrazione. 

 

Interviene il consigliere Li Voti il quale invita il Sindaco a smentire le cifre indicate dal 

consigliere D’Azzo che, in ordine al servizio di spazzamento, ha riferito di un costo annuo si 

circa 190.000 euro.  

 

A tale dato il Sindaco replica che il costo si attesta a circa 79.000 euro.  

 

Il consigliere Caternicchia sottolinea, nel suo intervento, che se la proposta di approvazione del 

rendiconto 2014 è stata portata in Consiglio vuol dire che la documentazione era in regola. 

Comunica il suo voto favorevole sulla proposta in questione. 

 

Il consigliere Montalbano rileva che si è fatta un po’ di confusione tra il riaccertamento dei 

residui attivi e passivi del  2015 con il rendiconto 2014. 

 

Il Presidente dà la parola al consigliere Caico il quale crede che forse non si sia capito che il 

Rendiconto è una cosa passata che riguarda il 2014 e non è il  Bilancio di previsione 2015. 

 

Chiede e ottiene di intervenire il consigliere Inglese il quale invita i consiglieri a discutere del 

Rendiconto 2014 e non di altre cose che, a suo dire, creano soltanto confusione. Annuncia il 

suo voto favorevole alla proposta. 

 

A questo punto il Presidente, poiché nessuno chiede di parlare, pone in votazione la proposta di 

deliberazione ad oggetto: ” Approvazione rendiconto esercizio finanziario 2014 e relativa 

relazione illustrativa”. 

 

Effettuata la votazione per alzata e seduta e fatto il computo dei voti, si ha il seguente risultato: 

consiglieri presenti 16, sono assenti i consiglieri Angileri, D’Anna, Mulé e  Vassallo; voti 



favorevoli 11; voti contrari 5 ( D’Azzo, Farruggia, Li Voti, Lupo e Turano); il Consiglio 

approva. 

 

 

 

Il Presidente, prima di passare al 2° punto, dà la parola al consigliere Caternicchia il quale  

propone l’aggiornamento della seduta a lunedi 26/10/2015 alle ore 20,00. 

 

Messa ai voti la proposta di aggiornamento, essa viene approvata all’unanimità. Sono presenti 

16 consiglieri, sono assenti alla votazione i consiglieri Angileri, D’Anna, Mulè e Vassallo.  

 

 

Alle ore 21,20  il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

       Il Segretario Generale 

                        Dott. Leonardo Misuraca 


